

Tesis de Doctorado en el Sector Productivo

20-06-2018

Pregunta (P): Un centro regional que aún no cuenta con personalidad jurídica propia puede postular como entidad patrocinante?

Respuesta (R): Un centro regional que no cuente con personalidad jurídica propia, no puede participar en el concurso Tesis de Doctorado como entidad patrocinante

P: Un tesista de doctorado que aún no tenga el proyecto de tesis aprobado y calificado, ¿puede postular al concurso Tesis de Doctorado?

R: El tesista de doctorado debe presentar el proyecto de tesis aprobado y calificado por la Universidad postulante, antes del cierre del concurso.

P: ¿Cuál es la periodicidad de la entrega de los informes de avance? ¿Deben los postulantes proponer estos plazos dentro del proyecto o estos plazos son fijos y determinados por CONICYT?

R: CONICYT define las fechas de entrega de los informes de avance. El primer informe de avance se entrega al cumplirse el primer año de ejecución del proyecto